

Nuevo estímulo monetario para apuntalar la economía de EU (El Financiero 04/11/10)

Nuevo estímulo monetario para apuntalar la economía de EU (El Financiero 04/11/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 4 de noviembre de 2010 • Fed comprará hasta 600 mil mdd en bonos del gobierno. • Decisión no unánime; hubo un voto en contra. • Wall Street celebra; BMV, si hallar techo. • Estímulo monetario para apuntalar a EU Para estimular el débil crecimiento de la economía estadounidense, la Reserva Federal (Fed) comprará 600 mil millones de dólares en deuda del gobierno durante los próximos ocho meses. La reanudación del programa para comprar bonos del Tesoro estadounidense, a un ritmo de alrededor de 75 mil millones de dólares al mes hasta el segundo trimestre de 2011 para, de este modo, reducir las tasas de interés de largo plazo, tiene la encomienda de estimular el crecimiento económico. Sin unanimidad, al recibir un voto en contra de Thomas Hoenig, el banco central que preside Ben Bernanke despejó ayer la incógnita sobre el nuevo estímulo monetario. Las reacciones al alza de Wall Street, que operaba en rojo antes del anuncio de la Fed, no se hicieron esperar. Luego de las elecciones en Estados Unidos, el Dow Jones cerró en su nivel más alto desde septiembre de 2008, al avanzar ayer 0.24 por ciento, a 11 mil 215.13 puntos. Los otros dos índices en Wall Street también marcaron máximos con sus ganancias. El Nasdaq avanzó 0.27 por ciento, a dos mil 540.27 enteros, su mejor cotización desde junio de 2008, y el S&P 500 ganó 0.37 por ciento, a mil 197.96 unidades, su cota más alta en seis meses. Tras el anuncio de la Fed, los futuros sobre las tasas de interés de corto plazo en Estados Unidos siguieron indicando que las expectativas del mercado no esperan un incremento en los réditos hasta finales de 2012. El Comité de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés), encargado de establecer la política monetaria, señaló que está listo para comprar más bonos si la persistente debilidad de la economía provoca que la inflación continúe demasiado baja y el desempleo demasiado alto. Así, la Fed deja las tasas en mínimos históricos y confirma que el ritmo de recuperación en la producción y el empleo sigue siendo lento. "El banco central seguirá vigilando las perspectivas económicas y la evolución de la situación financiera, y empleará sus herramientas de política necesaria para apoyar la recuperación y garantizar que la inflación, con el tiempo, esté en niveles compatibles al mandato", sostuvo la institución en su comunicado. De importancia fue el repunte en los servicios, que registró un incremento de hasta 54.3 puntos, desde los 53.2 marcados en septiembre. IPC, en máximos El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores alcanzó un nuevo máximo histórico, el cuarto consecutivo, al avanzar ayer 0.34 por ciento y cerrar en 35 mil 843.81 unidades. Aunque el IPC prolongó su rally de nueve semanas, los indicadores técnicos de corto plazo indican que la probabilidad de que continúe esta alza es baja. Por su parte, el peso alcanzó su mejor nivel desde el 3 de mayo, al cerrar a la venta en 12.2575 por dólar spot, una apreciación de 9.35 centavos. Horas antes, el Banco de México anunció que las reservas internacionales del país ascendieron a 110 mil 657.8 millones de dólares al cierre de octubre, otro récord. El anuncio de la compra de 600 mil millones de dólares en bonos por parte de la Fed, en lugar de 500 mil millones como lo esperaba el mercado, apoyó el ánimo del mercado cambiario nacional. El crudo de referencia West Texas Intermediate, para entregas en diciembre, ganó 79 centavos, a 84.69 dólares por barril, su mayor cotización en seis meses. Por su parte, la mezcla mexicana cerró en 77.09 dólares el barril, 3.06 más respecto a su cotización del lunes.